

- Inicio
- Nacional
- Internacional
- Economía
- Deportes
- Tendencias
- Opinión
- Reportajes
- BBTV

Nacional

Lunes 05 marzo de 2018 | Publicado a las 14:23

# Estudio revela significativas mejoras en prácticas de salud intrahospitalarias en Chile



Archivo | Pedro Cerda | Agencia Uno

36 Visitas

URL Corta: <http://bb.cl/j1c>

Publicado por Sebastián Asencio

La información es de Francisco Gómez

¡Contenidos en español! Avisanos

A casi 10 años de su implementación, la Superintendencia de Salud presentó los resultados del estudio sobre el impacto de la Acreditación de Garantía en Calidad del AUGE, en las prestaciones de salud pública y privada.

Se trata de un análisis realizado a todos los prestadores de servicios de Salud del país, en los que la superintendencia midió los estándares de calidad y seguridad, por primera vez, desde 2009, fecha en la que se implementó la acreditación de Garantía de Calidad AUGE.

El reporte, realizado con la colaboración de la Universidad del Desarrollo, reveló significativas mejoras en los indicadores de seguridad de y buenas prácticas intrahospitalarias.

El superintendente de Salud, Sebastián Pavlovic, señaló estar satisfecho con los resultados, señalando que la gran mayoría del sector ha incorporado estas buenas prácticas, que hace 9 años no estaban institucionalizadas.

<https://media.biobiochile.cl/wp-content/uploads/2018/03/cma-salud-pavlovic.mp3>

El intendente de prestadores de servicios de la Superintendencia, Enrique Ayarza, admitió que, a pesar de los resultados, aun quedan muchísimos desafíos en términos de la calidad del servicio de salud.

<https://media.biobiochile.cl/wp-content/uploads/2018/03/cma-salud-ayarza.mp3>

Liliana Jadue, académica de la Universidad del Desarrollo que estuvo a cargo del estudio, señaló que otro cambio importante fue que los propios pacientes otorgan, actualmente, una mayor importancia al estándar del servicio que reciben.

<https://media.biobiochile.cl/wp-content/uploads/2018/03/cma-salud-jadue.mp3>

Actualmente, un 85% de los prestadores de servicios de salud se encuentran adscritos al sistema de Acreditación de Garantía en Calidad del AUGE.

En tanto, el estudio no arrojó diferencias significativas en la calidad del desempeño entre las instituciones públicas y las privadas.

### Tendencias Ahora



1191 Visitas \* Katy Perry confirmó el artista que abitará su concierto en Chile: Augusto Schuster

541 Visitas \* Henry y Boys: 'La verdadera mujer fantástica es mujer y fue la madre de Cristo'

418 Visitas \* ¿Qué contienen los sobres amarillos con los que haitianos llegan a Chile?

200 Visitas \* Empresario lleva más de un año profugo: fue condenado por explotación sexual infantil

Nuestros comentarios son un espacio de conversación y debate. Recibimos con gusto críticas constructivas, pero nos reservamos el derecho a eliminar comentarios o bloquear usuarios agresivos, ofensivos o abusivos.

Ver los comentarios (1)

### Destacados



¿Qué contienen los sobres amarillos con los que haitianos llegan a Chile?



Imacec: economía creció 3,9% en enero logrando una de sus mejores cifras anuales



Bloqueos generan complicaciones en Santiago durante la mañana del Super Lunes



REC superó las expectativas: festival congregó a más de 120 mil personas



Piñera descartó retrocesos en aborto y pidió indagar denuncias contra obispo Barros



Chile Vamos continúa afinando detalles para el regreso de la coalición al poder

### + Nacional



78.713 Visitas \* Joven carabineero es brutalmente golpeado en Valparaíso: agresor lo dejó inconsciente



42.439 Visitas \* ¿Qué contienen los sobres amarillos con los que haitianos llegan a Chile?



26.772 Visitas \* Osorno: gerente general de Servimaq falleció tras accidente de motocicleta en Argentina



16.665 Visitas \* LAW suspende temporalmente ruta entre Chile y Haití ante aumento de inmigración irregular



13.958 Visitas \* A Plaza Italia: grupo celebra el Oscar para Chile de Una Mujer Fantástica